
 

 

 
 
 
 
PROVINCE DE QUÉBEC 
 
VILLE DE MATANE 
 
20 juin 2016 
 

PÉRIODE DE QUESTIONS 

 
Monsieur Michel Thibault : 
 
� M. Thibault mentionne aux membres du conseil municipal qu’il a entendu des rumeurs à l’effet que 

la Ville de Matane reconstruirait la cabane de l’annonceur au stade Fournier l’an prochain. 
 

Réponse 
 

• Le maire lui mentionne qu’il n’y a aucune décision de prise quant à ce projet. 
 
Monsieur Jean-Guy Desrosiers : 
 
� M. Desrosiers veut connaître le montant du fonds de roulement de la Ville de Matane à ce jour. 
 

Réponse 
 

• Le maire lui répond qu’avec l’adoption du règlement de ce soir, celui-ci est rendu à 3 millions. 
 
� M. Desrosiers souhaite avoir plus d’explications sur le point 6.4 Table pour la récupération 

hors foyer – Autorisation de demande de subvention de la séance de ce soir. 
 
Réponse 

 

• Le maire lui répond qu’il s’agit d’une subvention pour l’achat de poubelle combinée qui permet 
de recevoir les déchets d’un côté et les matières récupérables de l’autre. 

 
 


